



2022年 11月尚徳福祉会 末長こぐま保育園

日が暮れるのが一段と早くなり、朝晩の冷え込みに晩秋の訪れを感じます。いちご組の子どもたちも気が付いたら、つたい歩きやひとり立ち、歩いています。自分の気持ちを身振り手ぶり、言葉で伝えることも増えてきました。心身ともにぐんぐん成長していく子どもたちの姿に「こんなことができるようになったよ。」「こんな言葉、話してたよ。」と、嬉しい日々です。



カラー帽子を準備しだすと、ソワソワしだす子どもたち。「早く出して!!」と言わんばかりに、扉に集まっています。階段を登る方が得意ですが、少しずつ四つん這いで階段を降りるのも上手になってきました。天気の良い日は立ち乗りバギーに乗り散歩に行くことも多くなってきました。座るバギーと違い、しっかりつかまっていないとぶつかる危険もあるので、最初はドキドキでしたが上手に立ち乗りバギーも乗れるようになりました。帰りは順番に保育者と一緒に手を繋ぎ、歩くこともあります。花壇やすれ違う人、犬や猫などバギーの上とは違う刺激を受け、楽しむ子どもたちです。子どもたちにとって秋の深まりを感じられる時間となっていれば嬉しいです。

園庭での遊びにも慣れてきてカップを持って上手に砂をすくったり、手押し車を押し回したりと遊びも広がってきています。友だちのやっていることを真似したり、同じ遊びをしたりと関わりもみられるようになりました。自分の好きなところに自由にトコトコ行き、いろんな発見をしたりやってみたりと興味もどんどん増えています。子どもの探索活動を大切にしながら、安全でケガのないよう十分に身体を使った遊びを楽しんでいこうと思っています。



もうすぐ移動動物園!!

11月14日には移動動物園があります。うさぎやひよこ、ポニーなどが遊びにきますよ♪初めて目にする動物もいるかもしれないので、親しみを持てるよう箱に動物の写真を貼りました。興味津々で見ている子どもたちです。4人乗りバギーに乗って回ってから少人数ずつ近くで見たいと思っています。

当日は汚れても良い服(長袖・ズボン)を大きく記名したビニール袋に入れ、持ってきていただくよう、ご協力をお願いいたします。

上着・毛布カバーのご用意をお願いします!

- *朝晩は肌寒くなっていますが、日中の室内は日当たりも良く暖かいので、薄手の長袖で大丈夫です。裏起毛の服やキルティング生地は熱がこもり体温が上がってしまうこともあるので避けてください。
- *外遊びでは寒い日は上着を着用するようになります。薄手でフードがなく活動しやすい上着をご用意ください。週末に汚れもの袋に入れて返却しますので、洗濯をして翌週にお持ちください。
- *午睡中毛布を利用します。金曜日布団の間に挟んでおくので、布団カバー、タオルケットと同じように毛布カバーの交換をお願いします。

何かご相談がありましたら、お気軽に担任までお声掛けください。